

Ressort: Auto/Motor

VW-Markenchef: Werden in USA wohl keine neuen Dieselfahrzeuge mehr anbieten

Wolfsburg, 22.11.2016, 18:36 Uhr

GDN - Die Marke Volkswagen steht offenbar kurz davor, Dieselmotoren in Nordamerika komplett aus dem Modellprogramm zu streichen: "Wir gehen derzeit davon aus, dass wir in den USA keine neuen Dieselfahrzeuge mehr anbieten. Der Grund dafür sind die gesetzlichen Rahmenbedingungen", sagte Markenchef Herbert Diess dem "Handelsblatt" (Mittwochsausgabe).

Wegen des Abgasskandals hatte Volkswagen den Verkauf von Dieselmodellen schon im Herbst vergangenen Jahres eingestellt. Diess äußerte die Erwartung, dass es in der gesamten Automobilbranche ähnliche Sparprogramme geben wird wie den in der vergangenen Woche von VW verkündeten Zukunftspakt. "Das wird in der gesamten Branche passieren, auch in anderen Regionen." Volkswagen sei nur der erste Autohersteller, der konsequent umbauet.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-81258/vw-markenchef-werden-in-usa-wohl-keine-neuen-dieselfahrzeuge-mehr-anbieten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com